
 
 

 

  
 

Assemblée Générale 2023 

21 septembre 2023, Ecublens. 

Président d’Assemblée : Colin Fontannaz  

Secrétaire d’Assemblée : Lysiane Guenat 

S’excuser pour l’erreur de date dans les mails. 

Se présenter. 

 

1. ACCUEIL ET PRÉSENCES 

a. Présences : M. Cyril Petitpierre, directeur de formation HEP Vaud ; M. 
Gregory Durand, président SPV ; Mme Martine Crétegny, présidente SVTM ; 
M. John Didier, responsable UER didactique AT HEP Vaud ; Guillaume Massy, 
formateur HEP ; Mme Martine Bréchon, collaboratrice pédagogique DEF ; 
M. Mathieu Boser, collaborateur pédagogique DEF. 

b. Excusés : Monsieur le conseiller d’Etat Frédéric Borloz, chef du 
département ; Mme Rachel Attanasio, responsable de la formation 
PIRACEF ; Mme Maria Canal, directrice adjointe de la Formation continue ; 
M. Yves Froidevaux, secrétaire général SPV. 
   

2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AG 2022 
Deux abstentions, accepté à la majorité. 

 

3. ADMISSIONS, DÉMISSIONS, MUTATIONS, EFFECTIFS 
3 démissions, 5 départs à la retraite, 7 admissions. 
92 membres honoraires, 127 membres AVEENAC 

 

4. COMPTE RAPPORT DES VÉRIFICATEURS ET NOMINATION 
Exercice 2022-2023 : Période du 01.10.2022 au 31.08.2023 
Solde compte postal au 01.10.22 : 11'216,32  
Recettes 
SPV-AVEENAC 0,00  
Dons honoraires 40,00  
Intérêts 0,00  
Total des recettes 40,00  
 



 
 

 

  
 

Dépenses  
Frais SPV 0,00  
Frais CCP 85,00  
Site web 0,00  
AG 2022 615,55  
Divers, papeterie, timbres, cadeaux 351,45  
Défraiement comité 264,50  
Total des dépenses 1'316,50  
Solde compte postal au 31.08.2023 9'939.82 
Perte de l'exercice 1'276,50 
 
Budget prévisionnel 2023-2024 
Solde compte postal au 01.09.23 9'939.82 
Recettes 
SPV-AVEENAC 7'000,00 
Dons honoraires 100,00 
Intérêts 0,00 
Total des recettes 7'100,00 
 
Dépenses 
Frais SPV 0,00 
Frais CCP 100,00 
Site web 141,00 
AG 2023-2024 1'500,00 
Divers, papeterie, timbres 500,00 
Défraiement comité 1'500,00 
Total des dépenses 3'741,00 

 
Nomination des nouveaux vérificateurs : A.C. et Mathieu Mayencourt. 

 

5. RAPPORT D’ACTIVITÉ 22-23 
a. Le comité s’est réuni à 5 reprises. 
b. DAL ou plutôt LA PLACE : Nous sommes pour l’heure en attente des actions 

entamée en 2021 et 2022. 



 
 

 

  
 

Question membre : Comment savoir ce qu’on peut encore dépenser si on 
n’a pas reçu le moitié de notre commande ? Réponse : Ecrire en privé à 
Gregory et demander à son directeur. Désolés ! 

c. EDN : Charline a prévu un questionnaire (à faire en ligne ?) pour contacter 
les enseignants d’EDN, pour savoir plus ou moins l’état du terrain. OCOM : 
2, 3 ou 4 périodes en fonction des établissements. 
Comment réunir les adresses et proposer une journée pédagogique. 

d. Rencontre AVEENAC/DEF : 

Demande de pérennisation de la décision 146, mais aussi quels sont les besoins 
en termes de personnel sur le terrain (départ à la retraite, etc.) 

Grille horaire des OCOM : n’a pas assez de période pour donner des cours de 
qualité, avec visite d’entreprise et apports théoriques de qualité. Un projet 
pilote est en cours à BEX, nous nous informons de son évolution. 

Réflexion pour une formation plus en adéquation avec le terrain : manque de 
« prafo », un partenariat PIRACEF / AVEENAC ? Opacité de la formation, rien 
n’est reconnu pour les enseignants issu du monde professionnel.  

 

6. DÉMISSION ET ÉLECTIONS AU COMITÉ 
Nous remercions Luis Rodriguez qui a démissionné. Jacqueline Dufour reste 
encore une année. Nous recherchons du monde au comité !!! 

 
7. INTERVENTIONS 

a. Mathieu Boser, collaborateur pédagogique EDN, DEF 
Valoriser et faire progresser. Considérer l’alimentation comme un fait 
social total. 

b. Martine Bréchon, collaboratrice pédagogique ARTS, DEF 
Présentation de ce qui a été mis en place sur le portail pédagogique 
(remettre le lien dans une lettre aux membres).  

 
8. COMMUNICATIONS DE LA SPV 

Gregory Durand nous parle des quelques dossiers ouverts à la SPV : 

- l’école à visée inclusive 
- L’indexation salariale, à voir le projet de budget  



 
 

 

  
 

- La DAL : en constante discussion avec la DGEO, G.D. pense que la DGEO a 
compris que nous étions à bout. Il invite les membres à lui faire part de 
leurs situations, en cas de problème. 

 
9. DIVERS ET PROPOSITIONS INDIVIDUELLES  

Formations : quels contenus ? Le groupe ARTS du DEF a créé des documents, 
avec idées, pistes pour les évaluations, des contenus pour les séquences. 
Besoins / idées :  

- de formations sur la prise en charge des élèves à besoins particuliers, 
ou gestion de classe pour les ens. venant du monde professionnel ; 

- besoins de temps d’échange sur les pratiques, les séquences 
pédagogiques, l’évaluation ; 

- de visites de collègues lors d’AG ou de d’après-midi ;  
- partage de « classeur d’idées » ; en groupe par niveau et/ou par 

branche ; 
- monter une exposition. 

 

 

 

Fin de l’AG à 19h50. 

Pour l’AVEENAC, 
Lysiane Guenat 


